Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 165 m2
Référence 04037
Prix 1 250 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

[exclusivité] Découvrez cette superbe maison contemporaine de 165m2 (surface
utile) situé dans un petit domaine discret, voisin des domaines de marques de
parfums telles que lancoéme. Elle offre trois chambres en-suite, un séjour avec une
belle hauteur sous plafond, une cuisine équipé + cellier/buanderie, et une piscine
de nage et une pergola bioclimatique. Avec un design in-out et une vue
panoramique jusqu'a la mer, cette propriété est idéale pour les amateurs de golf,
situé a proximité des parcours renommés. Contactez-nous pour une visite privé et

laissez-vous séduire.[Découvrez en vidéo ...

-sole agent- close to opio-valbonne: elegant contemporary villa of 165 sgm
slocated in a small discreet domain with panoramic view up to the sea. It offers a
vast of reception of 70 m2 with beautiful height sub-ceiling and equipped
open-plan kitchen, storeroom-laundry, 2 bedrooms with shower-room on the same
level and a spacious master bedroom with bathroom and dressing room at the first
level. Possibility to extend. Beautiful swimming pool.[see a video of this property on

our website]

LABEL PROPERTIES
71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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